



Conseil local  
Asseline-  
Ripoche

Jeudi 25 juin à partir 8h et toute la matinée

Pour des postes de profs à Paris

**TOU-TE-S AU RECTORAT**

94, avenue Gambetta (M° St-Fargeau)



## La bataille pour des classes moins chargées à Paris et dans le 14e n'est pas terminée !

Oui nous avons gagné pour Maurice-Ripoche, oui nous sommes en passe de gagner pour l'école Alain-Fournier. Mais le bout du tunnel est encore loin pour les autres écoles du 14e (et pas mal d'autres à Paris).

Est-il acceptable de mettre des enfants à 29 par classe à l'**école maternelle Jean-Dolent** alors que cette école, tout au long de l'année et dans chaque classe, accueille des enfants hospitalisés à l'hôpital psychiatrique Sainte-Anne ?

Est-il normal que les **écoles 69-71 Ouest** qui n'ont qu'un directeur pour la maternelle et l'élémentaire, où l'élémentaire est à plus de 30 par classe et la maternelle à un peu moins de 25 enfants par classe voit d'une part une classe de maternelle fermée et d'autre part ne puisse créer une classe de grande section/CP au motif que ses enseignant-e-s sont affecté-e-s soit à la maternelle, soit à l'élémentaire ?

Comment accepter que l'**école élémentaire Prisse-d'Avennes**, avec 15 enfants inscrits en plus que l'an dernier et alors qu'elle en attend une trentaine de plus à la rentrée 2016 voit une classe fermée cette année pour la rouvrir l'an prochain ?

Idem pour l'**école polyvalente La Sibelle** située dans le même quartier.

Et même chose pour la **maternelle Jacquier** où deux salles de classes seront vides (si l'on supprime un poste à la rentrée 2015 comme prévu) alors que **dans le secteur adjacent qui vient de passer en Education prioritaire**, toutes les classes sont à bien plus de 20 enfants ? Sans attendre la nouvelle sectorisation de 2016, on aurait pu anticiper et, dès cette année 2015, octroyer des dérogations aux familles qui seront sectorisées en 2016 sur le groupe scolaire Jacquier/Pierre-Larousse afin de ne pas fermer la classe cette année à Jacquier pour la rouvrir l'an prochain quand les logements neufs seront livrés à Broussais.

Enfin, comment accepter que tout le quartier qui vient de passer officiellement en **Education prioritaire** ne soit pas doté des moyens qui sont liés à ce classement : dispositif "**Plus de maîtres que de classes**" dans chaque école et classe de **Toute petite section (TPS)** dans chaque école, notamment pour permettre une meilleure acculturation des enfants et des familles dans lesquelles on ne parle pas français et dans lesquelles la culture est éloignée de la culture occidentale ?

Comment laisser passer également que des écoles comme Boulard, Severo, Hippolyte-Maindron aient des classes entre 30 et 34 enfants sans qu'il y ait une seule ouverture proposée ?

## **Toujours rien du côté des remplaçant-e-s et des Rased**

Et puis, souvenez-vous de cette année calamiteuse sur le plan des remplacements ! Eh bien, aucun nouveau poste de remplaçant-e n'est créé cette année, pas plus que des postes de Rased (les enseignant-e-s du Réseau d'aide aux élèves en difficultés). Alors en 2015-2016, si nous n'obtenons rien, avec moins de profs et des classes plus chargées, ce sera pire qu'en 2014-2015 ! Moins de remplacements et des classes encore plus surbookées les jours d'absences de profs !

Jusqu'à combien, dans les années qui viennent, Rectorat et ministère voudront entasser nos enfants dans des classes et des écoles qui ne sont pas faites pour cela ?

**Pour protester contre cette politique,  
pour revendiquer des embauches de professeur-e-s des écoles à Paris dès la rentrée 2015,  
retrouvons-nous au Rectorat, jeudi 25 juin au matin,  
après la rentrée des classes, lors de la réunion qui entérinera la « carte scolaire »  
(94, avenue Gambetta - M° Saint-Fargeau ou Gambetta dans le 20e).**

**Toute la mobilisation de cette année sert à la fois les écoles qui sont encore lésées et prépare aussi le terrain pour l'an prochain afin de faire comprendre au ministère que pas plus qu'en 2015, nous n'accepterons, tel que c'est prévu, une nouvelle baisse des effectifs enseignant-e-s à Paris à la rentrée 2016 !**

D'ici au 25 juin, chacun-e d'entre nous peut inonder de mail (ou tweets) le Rectorat : [ce.dasen1@ac-paris.fr](mailto:ce.dasen1@ac-paris.fr) et [recteur@ac-paris.fr](mailto:recteur@ac-paris.fr) ; le Ministère de l'Éducation nationale : compte Twitter (@najatvb) ou <http://www.najat-vallaud.belkacem.com/contact/> ; l'inspectrice de circonscription : [ce.ien14a@ac-paris.fr](mailto:ce.ien14a@ac-paris.fr) ou [ce.ien14b@ac-paris.fr](mailto:ce.ien14b@ac-paris.fr) ; les mairies de Paris et du 14e arrondissement : [alexandra.cordebard@paris.fr](mailto:alexandra.cordebard@paris.fr) ; [anne.hidalgo@paris.fr](mailto:anne.hidalgo@paris.fr) ; [carine.petit@paris.fr](mailto:carine.petit@paris.fr) ; [agnes.bertrand@paris.fr](mailto:agnes.bertrand@paris.fr) ; les députés du 14<sup>e</sup> : [denisbaupin7510@gmail.com](mailto:denisbaupin7510@gmail.com) et [pascal.cherki@gmail.com](mailto:pascal.cherki@gmail.com) pour :

- protester contre les fermetures de classes dans le 14e arrondissement et à Paris ;
- demander des ouvertures partout où cela est nécessaire afin de ne plus voir de classe à plus de 25 enfants (et pas plus de 20 enfants par classe en éducation prioritaire) ;
- exiger des postes de professeur-e-s remplaçant-e-s pour assurer la continuité du service public de l'Éducation ;
- mais aussi des professeur-e-s en plus, dans chaque école qui en fait la demande, pour aider les enfants en difficulté ;
- des classes à effectifs restreints et professeur-e-s formé-e-s pour l'accueil des enfants de moins de trois ans et permettre l'acculturation des enfants de familles dont les parents ne parlent pas le français ;
- la reconstitution du Réseau d'aide spécialisée aux élèves en difficulté (Rased).

Et faisons connaître nos actions auprès :

- de la FCPE : [ul\\_14@fcpe75.org](mailto:ul_14@fcpe75.org)
- ainsi que du collectif des parents mobilisés dans le 14e arrondissement : <http://mobilisationecolesparis14.blogspot.fr>